
         Spettabile 

         Consiglio Direttivo Velaclub 

          Palermo 

 

 Voglio condividere gli apprezzamenti avuti privatamente da Elena Cessari, 

Direttrice del Circolo Lavorativo del Gruppo bancario Intesa Sanpaolo, in merito ai 

tre giorni trascorsi insieme per lo svolgimento presso il nostro Circolo del  4° trofeo 

della vela di Ali – Associazione Lavoratori Intesa Sanpaolo, svoltosi nei giorni 17, 

18 e 19 maggio. 

 Mi riferisco alla perfetta organizzazione ed assistenza mostrata dal Velaclub 

oltre che alla disponibilità, gentilezza ed efficienza di coloro che, a diverso titolo, 

hanno avuto modo di collaborare. 

 Particolari lodi mi sono state rivolte nei confronti del personale, dei ragazzi del 

bar e di Francesco Macaluso, le cui grandi disponibilità e preparazione tecnica, 

hanno contribuito non poco all’ottimo svolgimento di tutto quanto. 

 Mi sembra superfluo sottolineare quanto tutto ciò  mi abbia reso fiero di 

essere vostro consocio e della nostra sincera amicizia dimostrata ai miei colleghi. 

Nell’esprimervi ancora un ringraziamento, vi prego di rendere pubblica questa mia 

stima 

Palermo, 22 maggio 2019     Mario Di Piazza 

         

 


